

### **Viel zu schade zum Wegwerfen!“ – Vom Alltagsmaterial zum Spielzeug**

Viele Dinge, die wir normalerweise in den Müll werfen, kann man zur Förderung von Feinmotorik und Sprache einsetzen und somit weiterverwenden. Da gibt es Kartons, Pappröhren, Dosen, Plastikflaschen, Deckel und mehr, lassen Sie sich überraschen! An diesem Abend wird eine Fülle von unterschiedlichen Materialien vorgestellt. Damit diese Materialien einem Thema zugeordnet werden können, gibt es passend dazu Lieder, Fingerspiele und kleine Geschichten. Von den Inhalten bekommen Sie ein Skript.